

中学 10/21(土)

HAPPY HALLOWEEN FESTA

今年も開催したハロウィンフェスタ。本校の中学生たちがメインとなって企画・運営するこのイベントは校内イベントの枠組みを超えて、予約制ではありませんが小学生の皆さんが多い数来校されました。教職員の仮装はもちろん、この日のメインである中学生もバッヂリな仮装でキメてくれましたよ!!



名物「ジャックオランタン作り」は今年も大盛況!!



中学ダンス部のパフォーマンスで講堂はHOT PASSION!!



本校PTAのみなさんも「PTA相談会」を開催!!

PHOTO GALLERY

そこにいるだけで華やかな気分になるハロウィンフェスタ!!
当日参加した皆の最高なパフォーマンスをとくとご覧あれ!!



「五条悟」に扮した校長先生



高校生も仮装を楽しんでました



「怪盗キッド」で決めポーズ



去年に引き続き今年も恐竜出現



「図書館シスターズ」の皆さん



平安貴族の衣装でバッヂ!!



2ヶ月出現が早かったサンタさん



リアル消防団の制服だそうです



さあみんな、このシーンを見てそれぞれのセリフを考えよう!!

今さら聞きにくい!?

大阪国際の ギモン 第4回

教室の壁の色は なぜ青いの?

大阪国際中学校高等学校の教室の壁は青いです。それも教室ごとに青さが違います。「いったい色数が何パターンあるんだろ?」「そもそもなぜ青色なんだろ?」そんなふうに聞きたくて、疑問を募集広報部の大原武史先生に聞いてみました。

集中力を維持するための青色

青色は色彩学的に「気持ちを落ち着かせる清潔感のある色」とされます。青

の濃度によって、例えば細色になると落ち着き感が増し、明るい青色だと爽やかさが増し、水色に近づくとストレレスを緩和するとされています。ただし、四面を青1色で塗り下ろすと、圧迫感を感じる原因ともなります。本校では壁は青1色ですが、大きなホワイトボードを前面に、背面には白いロッカーアーを設置しています。また、スクエアも原則白で統一しています。青と白の組み合わせはとても相性が良く、青1色で展開するよりも、より集中力が持続でき、リラックス効果も同時に得られるんです。



今年9月に掲示された京阪電車のドア横ポスター

日本古来から伝わる48の和色

そして本校は教室ごとにそれぞれ

異なる青色が塗られています。その数はなんと48通り。そのすべてが日本古来から伝わる和色となっています。教室内には、それぞれの

色の和名と説明が記されています。霞草色、勿忘草色、碧瑠璃色などロマンチックで甘美な響きなんでしょう。

色はその国の伝統と文化を表すひとつの要素と言われます。本校で学ぶ皆が、感情や情緒と結びつく色に関心を持つことで、創造的かつ個性的な心を育んでほしいと願っています。



募集広報部 大原武史先生